



VIGILANCIA

• La gobernadora Delfina Gómez recibe diario un reporte del estatus de la seguridad en el proceso electoral.

RUTA 2024

GERARDO GARCÍA | EDOMEX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al destacar que se da seguimiento puntual a las campañas electorales mexiquenses, el secretario General de Gobierno mexiquense, Horacio Duarte Olivares, anunció que preparan un plan de atención para que los más de 13 millones de votantes salgan a sufragar el 2 de junio.

Ante medios de comunicación, enfatizó que el ambiente general en la entidad permitirá que la ciudadanía ejerza su derecho a votar, pese a que atienden hechos aislados que involucran a algunos candidatos.

Duarte adelantó que en los próximos días se reunirán con representantes de los partidos políticos, con los organismos electorales e instancias de seguridad, para desarrollar un plan de atención en toda la entidad para la jornada comicial.

Detalló que también trabajan en reforzar la coordinación con los 125 municipios, para que ninguna autoridad estatal o municipal favorezca a algún proyecto político.

El encargado de la política interna del estado resaltó que diariamente, en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la gobernadora Delfina Gómez recibe un reporte sobre el estatus de la seguridad durante el proceso electoral en el Estado de México, con el objetivo de garantizar un ambiente de paz.

Subrayó que la instrucción no es escatimar esfuerzos para asegurar

#2DEJUNIO

HABRÁ COMICIOS SEGUROS: DUARTE

125 MUNICIPIOS RENOVARÁN A SU ALCALDE.

EL GOBIERNO DEL EDOMEX ALISTA PLAN DE ATENCIÓN PARA QUE SOCIEDAD SALGA A VOTAR

que los candidatos desarrollen sus campañas en paz y la ciudadanía salga a votar en libertad.

Expuso que hay colaboración permanente con las secretarías de Seguridad estatal, de la Defensa Nacional, de la Marina, con la Guardia Nacional, la Fiscalía General del Edomex, el Instituto Electoral del Estado de México y

COMPROMISOS

- 1 • 13 millones de votantes podrán salir a sufragar en libertad.
2 • Se desplegará a 14 mil policías para cuidar la jornada electoral.

el Instituto Nacional Electoral. El secretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez, adelantó que el operativo que diseñan con las demás instancias de gobierno y él mismo será revisado para que sea el mejor.

Reiteró que serán alrededor de 14 mil uniformados los que se desplegarán el 2 de junio.

Hasta la tercera semana de campañas, son 82 los candidatos que han pedido medidas de protección. Este fin de semana hubo denuncias de hechos violentos en Metepec, Atizapán de Zaragoza y Santo Tomás de los Plátanos.

Edomex prepara plan de seguridad para el 2 de junio



ESPECIAL

Horacio Duarte adelantó que, en breve, autoridades estatales se reunirán con partidos, organismos electorales e instancias de seguridad.

Hasta el momento la Secretaría de Seguridad ha otorgado 82 medidas de protección

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El Estado de México contará con un plan de atención en toda la entidad en materia de seguridad de cara a las elecciones del próximo 2 de junio, anunció el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

“La seguridad es un tema que hemos estado atendiendo de manera permanente en coordinación con las instancias como la Secretaría de Seguridad, la Secretaría de la Defensa Nacional, la propia Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Guardia Nacional, además del diálogo y trabajo junto con los órganos electorales, el IEEM y el INE”, comentó.

Dijo que en breve se reunirán autoridades estatales con representantes de los partidos políticos, así como con los organismos electorales e instancias de seguridad para desarrollar la estrategia.

“

La seguridad es un tema que hemos estado atendiendo de manera permanente en coordinación con las instancias como la Secretaría de Seguridad, la Sedena ...)

HORACIO DUARTE

Secretario general de Gobierno del Estado de México

Señaló que en aproximadamente 20 días el proceso electoral tomará la fase más interesante y es por ello que en breve se reunirán para desarrollar el plan de atención, tomando en cuenta las áreas prioritarias, “lo que tengamos detectado en los mapas de riesgo, para que, de esa manera, el proceso fluya de forma libre”.

Apuntó que la premisa es prever que no sucedan incidentes como ha ocurrido en otras entidades federativas, y es la instrucción de la gobernadora que no se escatimé en esfuerzos, sino se garantice que los candidatos desarrollen sus campañas en paz y luego que la gente salga a votar en paz.

El plan será elaborado con base en las áreas prioritarias detectadas en el Mapa de Riesgos, realizado a partir de un análisis de las zonas donde podría existir un nivel más alto de inseguridad para las y los candidatos, el cual fue presentado en la primera Mesa de Seguridad para el Proceso Electoral 2024, realizada en marzo.

Subrayó que algunos partidos políticos, sobre todo quienes conforman la coalición de oposición al gobierno, hicieron un “llamado parejo, pues se trata también de un exhorto a los ayuntamientos, porque muchos de los gobiernos municipales son gobernados por esos partidos políticos, entonces es un llamado y un autollamado para que no se vean involucrados en estos temas”.

Protección a candidatos

Hasta el momento la Secretaría de Seguridad mexiquense ha otorgado 82 medidas de protección a candidatos y candidatas que contienen por algún cargo público municipal o diputaciones locales, informó el titular de la dependencia, Andrés Andrade.

Del total, con riesgo alto son aproximadamente ocho, entre 75% y 80% el riesgo es bajo o prácticamente nulo y en muchos de los casos no hay amenazas u otra situación, expuso.

Además, el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) alista un acuerdo para hacer un llamado a la civilidad a todas las fuerzas políticas ante los hechos violentos ocurridos durante la campaña, expuso la consejera Laura Durán Ceja.

Dijo que lo anterior es para asegurar que el proceso electoral se desarrolle en las mejores condiciones de civilidad. ●



Garantizan seguridad durante jornada electoral del 2 de junio

**HORACIO DUARTE ANUNCIA PLAN DE ATENCIÓN EN TODA LA ENTIDAD.*



El Secretario General de Gobierno, **Horacio Duarte Olivares** informó que diariamente en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la Gobernadora Delfina Gómez recibe un reporte sobre el estatus de la seguridad durante el Proceso Electoral en el Estado de México con el objetivo de garantizar un ambiente de paz.

Explicó que, desde el inicio del Proceso Electoral, la **Gobernadora Delfina Gómez** instruyó no escatimar esfuerzos para asegurar que las y los candidatos desarrollen sus campañas en paz para que la ciudadanía salga a votar en libertad.

El Secretario Horacio Duarte señaló que se mantiene una colaboración permanente con la Secretaría de Seguridad estatal, la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), de la Marina (**Semar**), la Guardia Nacional (**GN**), la Fiscalía General del Estado de México (**FGJEM**), el Instituto Electoral del

Estado de México (**IEEM**) y el Instituto Nacional Electoral (**INE**).

Tras destacar la proximidad de la jornada electoral el 2 de junio, el Secretario estatal anunció que en los próximos días se llevará a cabo una reunión con representantes de los partidos políticos, así como con los organismos electorales e instancias de seguridad para desarrollar un plan de atención en toda la entidad el 2 de junio próximo.

Dicho plan será elaborado con base en las áreas prioritarias detectadas en el Mapa de Riesgos, realizado a partir de un análisis de las zonas donde podría existir un nivel más alto de inseguridad para las y los candidatos, el cual fue presentado en la primera Mesa de Seguridad para el Proceso Electoral 2024, realizada en marzo.

El Secretario General informó que se están atendiendo hechos aislados que involucran a algunos candidatos, no obstante, en general hay un ambiente que va a permitir que el 2 de junio sea la gente la que decida con su voto.

El encargado de la política interna del Estado de México señaló también que se está trabajando para reforzar la coordinación con los 125 municipios mexiquenses, para que ninguna autoridad estatal o municipal favorezca a algún proyecto político.



DUARTE: SE SIGUE CON LUPA EL PROCESO ELECTORAL

SEÑALA EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO QUE EXISTE UNA AMPLIA COORDINACIÓN PARA GARANTIZAR LA PAZ

SUSANA CORREA

El secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares informó que diariamente en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la Gobernadora Delfina Gómez recibe un reporte sobre el estatus de la seguridad durante el Proceso Electoral en el Estado de México con el objetivo de garantizar un ambiente de paz.

Explicó que, desde el inicio del Proceso Electoral, la Gobernadora Delfina Gómez instruyó no escatimar esfuerzos para asegurar que las y los candidatos desarrollen sus campañas en paz para que la ciudadanía salga a votar en libertad.

El Secretario Horacio Duarte señaló que se mantiene una colaboración permanente con la Secretaría de Seguridad estatal, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de la Marina (Semar), la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General del Estado de México (FGJEM), el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE).

Tras destacar la proximidad de la jornada electoral el 2 de junio, el Secretario estatal anunció que en los próximos días se llevará a cabo una reunión con representantes de los partidos políticos, así como con los organismos electorales e instancias de seguridad para desarrollar un plan de atención en toda la entidad el 2 de junio próximo.

Dicho plan será elaborado con base en las áreas prioritarias detectadas en el Mapa de Riesgos, realizado a partir de un análisis de las zonas donde podría existir un nivel más alto de inseguridad para las y los candidatos, el cual fue presentado en la primera Mesa de Seguridad para el Proceso Electoral 2024, realizada en marzo.

El Secretario General informó que se están atendiendo hechos aislados que involucran a algunos candidatos, no obstante, en general hay un ambiente que va a permitir que el 2 de junio sea la gente la que decida con su voto.

El encargado de la política interna del Estado de México señaló también que se está trabajando para reforzar la coordinación con los 125 municipios mexiquenses, para que ninguna autoridad estatal o municipal favorezca a algún proyecto político.



ENPOCAS PALABRAS

GOBIERNO del Estado de México da seguimiento puntual a seguridad en Proceso Electoral: Horacio Duarte Olivares. Autoridades federales y estatales desarrollarán un plan de atención para garantizar la seguridad el 2 de junio. El Secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares informó que diariamente en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la Gobernadora Delfina Gómez recibe un reporte sobre el estatus de la seguridad durante el Proceso Electoral en el Estado de México con el objetivo de garantizar un ambiente de paz. Explicó que, desde el inicio del Proceso Electoral, la Gobernadora Delfina Gómez instruyó no escatimar esfuerzos para asegurar que las y los candidatos desarrollen sus campañas en paz para que la ciudadanía salga a votar en libertad. El Secretario Horacio Duarte señaló que se mantiene una colaboración permanente con la Secretaría de Seguridad estatal, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de la Marina (Semar), la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General del Estado de México (FGJEM), el Instituto Electoral del Estado de



México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE). Tras destacar la proximidad de la jornada electoral el 2 de junio, el Secretario estatal anunció que en los próximos días se llevará a cabo una reunión con representantes de los partidos políticos, así como con los organismos electorales e instancias de seguridad para desarrollar un plan de atención en toda la entidad el 2 de junio próximo. Dicho plan será elaborado con base en las áreas prioritarias detectadas en el Mapa de Riesgos, realizado a partir de un análisis de las zonas donde podría existir un nivel más alto de inseguridad para las y los candidatos, el cual fue presentado en la primera Mesa de Seguridad para el Proceso Electoral 2024, realizada en marzo. **Impulso/Toluca**